

研究会記事

研究通信五九号に案内しました研究会は、去る一月二十一日、本郷学士会館において、十三名の参加をえて開催しました。当日は、大学問題で多忙のなかを島崎稔氏に昨年大会の共通課題「村落構造の変化に対する推進力」に関連して本年度大会の「共通課題の展開をめくって」の報告をしてもらい、その後この島崎報告の内容をめぐって討議を行いました。事務局では、本年度の大会について積極的な御意見を会員の皆さんから出していただきたく、島崎報告、および当日参加された方々から共通課題や島崎報告に対する感想を掲載することにしました。ただその際島崎報告の全文を掲載することはスペースの関係から不可能であり、報告者からあらためて要点を記述してもらうことも考えたのですが時間的に余裕もなく、報告者の同意をえて、録音テープの内容を文章化し、事務局の方で研究会の主題を中心に要約して掲載することにしました。したがって報告者の意図を必ずしも正確に伝え得なかった点もあるかと思えます。その点豫め御承知下さい。なお、討議の内容は録音がないのであらためて当日発言された方、其の他に寄稿をお願いしました。録音テープの文章化には民秋会員の手を煩わしました。